

MEDIENMITTEILUNG

Stiftung Wunderlampe ermöglicht Jugendlichen das Anfertigen einer Schelle für seine Lieblingskuh

Beat entdeckt das Schmiedehandwerk in der Klangwelt Toggenburg

Winterthur/Alt St. Johann, im November 2023 – Beat lebt von klein auf mit verschiedenen Tieren auf seinem elterlichen Bauernhof. Neben Pferden und Lamas schlägt sein Herz ganz besonders für die Kühe. Der Jugendliche hat auch eine Lieblingskuh, die auf den Namen Tamina hört. Ihr wollte er ein ganz besonderes Geschenk bereiten: eine selbst geschmiedete Schelle. Mit der Unterstützung der Stiftung Wunderlampe durfte Beat in der Werkstatt der Klangwelt Toggenburg während eines Tages in die Rolle eines Schmiedelehrlings schlüpfen.

Zu viele Informationen aufs Mal oder der Trubel mehrerer Menschen um ihn herum lassen Beat schnell aus dem Konzept geraten. Deshalb durfte er sich zusammen mit Schmied René in der Werkstatt der Klangwelt Toggenburg ganz exklusiv der Herstellung einer Schelle für seine Lieblingskuh Tamina widmen. Beats Freude war gross, als ihn der Fachmann gleich mit einer Schmiede-Schürze und Schutzhandschuhen ausstattete. Der Jugendliche staunte, wie schnell das Stahlblech für die Schelle im Feuer zum Glühen kam. Schmied René erklärte ihm jeden Schritt genau. Voller Stolz legte Beat auch Hand an und half, die Schelle in die richtige Form zu hämmern und zu biegen. Dabei erfuhr er, dass die Form und die Maulöffnung schliesslich massgebend für den schönen Klang der Schelle sind. Nachdem der Bügel in die Löcher eingefügt war, durfte Beat seiner Schelle mit einer maschinellen Bürste den letzten Schliff verleihen und sie anschliessend mit Öl zum Glänzen bringen. Jetzt galt es nur noch den schönen schwarzen Ledergurt mit den typischen Appenzeller Ornamenten anzubringen. Voller Stolz und übers ganze Gesicht strahlend präsentierte Beat seiner Mutter sein vollendetes Werk. Nach der herzlichen Verabschiedung durch seinen Lehrmeister René konnte es der «Schmiedegeselle» kaum erwarten, auf den elterlichen Bauernhof zurückzugelangen, um Tamina ihre neue Schelle zu überreichen.



Zusammen mit Schmied René durfte Beat in der Werkstatt der Klangwelt Toggenburg selber eine Schelle für seine Lieblingskuh Tamina schmieden. Dieses einmalige Erlebnis machte den Jugendlichen überglücklich und sehr stolz.

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von Kindern und Jugendlichen mit schweren Erkrankungen oder Beeinträchtigungen. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe über 3000 individuelle Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Alle Kinder und Jugendlichen mit einer schweren Erkrankung oder Beeinträchtigung haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Die während der Pandemie-Zeit angebotenen Alternativen in Form von Videogesprächen mit verschiedenen Persönlichkeiten können auf Wunsch und bei speziellen Umständen auch weiterhin organisiert werden.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.